

## Hati-hati! Momen Kapolres Sukabumi Mutasi ke Polresta Cirebon Dimanfaatkan Penipu Meminta Sumbangan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Dec 29, 2022 - 20:51



**TERKAIT MUTASI JABATAN**  
**DI LINGKUNGAN POLRI**  
**TERMASUK JABATAN KAPOLRES SUKABUMI**

Dihimbau kepada masyarakat kabupaten sukabumi untuk tidak melayani atau menanggapi segala bentuk permintaan yang **mengatasnamakan Kapolres Sukabumi**.

Dan apabila ada oknum yang meminta sesuatu atas nama Kapolres Sukabumi segera laporkan kepada pihak kepolisian terdekat. Atau Segera hubungi **layanan call center**.

**HOT LINE**  
**POLRES SUKABUMI**

**110** LAYANAN POLISI

**08111 699 110**

AJUN KOMISARIS BESAR POLISI

*Hati-hati! Momen Kapolres Sukabumi Mutasi ke Polresta Cirebon Dimanfaatkan Penipu Meminta Sumbangan*

Sukabumi - Guna mencegah momen mutasi Kapolres Sukabumi ke Polresta Cirebon dijadikan ajang aksi penipuan oleh pihak yang tidak bertanggungjawab. Seperti nama Kapolres Sukabumi, AKBP Dedy Darmawansyah dicatut untuk meminta sumbangan terkait kepindahannya.

Kasi Humas Polres Sukabumi, Ipda Aah Saepul Rohman mengatakan bahwa pihaknya ingin menghimbau kepada masyarakat apabila ada permintaan sumbangan yang mengatasnamakan Kapolres Sukabumi, AKBP Dedy

Darmawansyah, agar diabaikan dan tidak perlu ditanggapi.

"Kami ingin menegaskan bahwa Kapolres Sukabumi, AKBP Dedy Darmawansyah tidak pernah meminta bantuan sumbangan untuk kepindahannya ke Polresta Cirebon. Jika ada yang mengatasnamakan Kapolres Sukabumi, saya yakinkan bahwa hal tersebut merupakan penipuan," ujar Aah, Kamis (29/12/2022).

Lebih lanjut Aah mengatakan bahwa Polres Sukabumi menghimbau kepada seluruh masyarakat, untuk lebih teliti kembali jika menerima pesan maupun telepon yang menggunakan nama Kapolres Sukabumi.

"Sebelum menjadi korban penipuan dengan memberikan atau mentransfer sejumlah uang yang diminta, diharapkan masyarakat melakukan cross check kepada call center kami melalui telepon 110 atau mengirim pesan WhatsApp di nomor 08111 699 110," ujar Aah menambahkan.

Selain itu juga, lanjut Aah, masyarakat diminta untuk melapor kepada aparat Kepolisian terdekat jika menjadi korban penipuan pencatutan nama Kapolres Sukabumi.